

«Falta una ubicación provisional»

La Protectora de Animales, contra el desalojo de villa Lolita

DEIA

La Asociación Protectora de Animales ha expresado su profundo «malestar» por unas recientes declaraciones de la concejala de Sanidad, Susana Corcuera, en las que ésta advertía de la «urgencia municipal» para que se desalojara villa Lolita, «por razones sanitarias» y ante las quejas de los vecinos de Altza.

La Asociación ha indicado, en este sentido, que las manifestaciones de Corcuera «diciendo que la demora del desalojo está convirtiendo la situación en insostenible, demuestran, o que la concejala quiere engañar a la opinión pública o que es una irresponsable por no haber entendido la situación».

El presidente de la Asociación, Alberto Cifuentes, ha expresado que esta entidad «todavía no ha recibido ninguna comunicación

oficial del Ayuntamiento y que, en el caso de que se haga efectivo el desalojo, «nos veríamos en la calle, sin solución alternativa, con 135 perros y 50 gatos sin refugio alguno».

«Perrera antihigiénica»

Aunque el Ayuntamiento ya ha adquirido unos terrenos en el alto de Bidarte para la ubicación de la nueva perrera, la oposición de un baserriarra de la zona a que construya esta instalación, ha paralizado este traslado, ya que el casero ha presentado una demanda judicial todavía pendiente de resolución.

«No estamos en absoluto dispuestos -ha subrayado la vicepresidente de la Asociación, Teresa López- que no vamos a sacrificar en absoluto estos animales, sobre todo si el sacrificio se realiza en la perrera municipal, que presenta unas condi-



El Ayuntamiento cree que la situación de villa Lolita es «insostenible». (Foto Jesús Mari).

ciones incivilizadas y absolutamente antihigiénicas, porque es un lugar donde todavía se practica la eutanasia en unos supuestos que no sabemos hasta qué punto entran en la legalidad». Asimismo, los miembros

de la Asociación han denunciado que el Ayuntamiento no acometa ninguna campaña de esterilización de los canes, ante los crecientes problemas de perros abandonados dentro del término municipal.